

**FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI
TIMELINESS TERHADAP PENYAMPAIAN LAPORAN
KEUANGAN PERUSAHAAN MANUFAKTUR DI BURSA EFEK
INDONESIA PERIODE 2012-2014**

SKRIPSI

**DIAJUKAN UNTUK MEMENUHI SEBAGIAN PERSYARATAN DALAM
MEMPEROLEH GELAR SARJANA AKUNTANSI
DEPARTEMEN AKUNTANSI
PROGRAM STUDI AKUNTANSI**



**oleh
ERLANGGA PUTRA SATRIYA
NIM 041113024**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA
2015**

SKRIPSI

FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI TIMELINES TERHADAP PENYAMPAIAN LAPORAN KEUANGAN PERUSAHAAN MANUFAKTUR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2012-2014

DIAJUKAN OLEH
ERLANGGA PUTRA SATRIYA
NIM 041113024

TELAH DISETUJUI DAN DITERIMA DENGAN BAIK OLEH:

Dosen Pembimbing,



Drs. Hendaryatno, M.Si., Ak., CMA, CA.
NIP. 195303151988101001

Tanggal
2/11/2015

Ketua Program Studi,



Drs. Agus Widodo M., M.Si., Ak., CMA, CA
NIP. 196008291987011001

Tanggal.....
3/11-2015

PERNYATAAN ORISINALITAS SKRIPSI

Saya, (Erlangga Putra Satriya, 041113024), menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini adalah asli dan benar-benar hasil karya sendiri, dan bukan hasil karya orang lain dengan mengatas namakan saya, serta bukan merupakan hasil peniruan atau penjiplakan (*plagiarism*) dari karya orang lain. Skripsi ini belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar di akademik baik di Universitas Airlangga maupun di Perguruan Tinggi lainnya.
2. Dalam skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar kepustakaan.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya, dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh karena karya tulis Skripsi ini, serta sanksi-sanksi lainnya sesuai dengan norma dan peraturan yang berlaku di Universitas Airlangga.

Surabaya, 29 Oktober 2015



(Erlangga Putra Satriya)
041113024

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan hidayah-Nya, solawat serta salam dihaturkan kepada junjungan besar Nabi Muhammad SAW sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Faktor-faktor yang Mempengaruhi *Timeliness* terhadap Penyampaian Laporan Keuangan Perusahaan Manufaktur di Bursa Efek Indonesia Periode 2012-2014”. Penyusunan skripsi ini merupakan syarat untuk memperoleh gelar sarjana (S1) akuntansi di Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga.

Penulis menyadari skripsi ini masih jauh dari sempurna dan dalam penyelesaiannya tidak lepas dari bimbingan, arahan, dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Muslich Anshori, SE, M.Sc., Ak. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga.
2. Drs. Agus Widodo M., M.Si., Ak., CMA, CA selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga.
3. Drs. Hendarjatno, Msi., Ak., CMA, CA selaku Dosen Pembimbing yang dengan sabar telah memberikan bimbingan, arahan, masukan yang sangat bermanfaat sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik.
4. Dr. Sedianingsih SE, M.Si., Ak., CMA, CA; Drs. Hendarjatno, Msi., Ak., CMA, CA; Dr. Hamidah, SE, M.Si., Ak., CMA,CA; Dra. Yustrida Bernawati, M.Si., Ak., CMA, CA; dan Drs. Bambang Suhardito, M.Si.,

Ak, CA selaku dosen penguji yang telah memberikan kritik, masukan, dan saran untuk perbaikan skripsi ini.

5. Kedua orang tua penulis, yaitu Bapak Indiarto dan Ibu Rini Sendari yang tidak henti-hentinya memberikan kasih sayang, doa, kesabaran, perhatian, dukungan moral maupun material, nasihat, arahan dan masukan agar selalu menjadi yang terbaik, menjadi anak yang sholeh, sukses dan juga dapat mendapat kebahagiaan dunia dan akhirat.
6. Kedua saudara kandung penulis, yaitu Aditya Reza Pahlevi dan Dwimas Gita Hermeiyanto yang telah menjadi kakak terbaik, menjadi panutan, selalu memberi tawa canda, perhatian, nasihat dan motivasi penulis untuk segera menyelesaikan skripsi ini.
7. Keluarga kecil penulis selama menempuh kuliah program S1 Akuntansi, J-konyol yang terdiri dari Mario Erik Elsa, Fachmi Resya, Anggita Putra, Edo P Garnadi, Rahmat Akbar, M. Aryo Wisanggeni, Hanif Fadhlillah, Arif Rahman Sidy, Alief Vidi, Niko Bayu Ariesta, Cahyo Yogi, Vicky A. Gumilar, Rahadiansyah Restu dan Wahyu Priyo Cahyono yang telah memberikan tempat untuk berlabuh, semangat, tawa canda, dukungan, keceriaan dan pengalaman hidup bagi penulis.
8. Teman-teman terdekat penulis di masa SMA, Anggita Putri, Tezha Pratama, Adinda Putri dan Nylla Anisa Anggun yang meskipun terpisah jarak dan jarang bertemu tetapi masih meluangkan waktu untuk memberikan dorongan dan semangat kepada penulis ketika jenuh dalam

menempuh kuliah dan skripsi, membantu ketika penulis dalam kesulitan dan memberikan bantuan serta arahan kepada penulis.

9. Teman-teman KKN 49 Desa Gading, yang sudah menjadi keluarga baru, memberi pengalaman hidup, bantuan dan semangat penulis selama tiga minggu menjalani KKN di desa Gading.
10. Teman-teman AKS1 2011 yang tidak dapat disebutkan satu persatu namun selalu membantu, berbagi cerita, pengalaman dan keceriaan, serta melewati suka duka selama menempuh kuliah.
11. Terakhir penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah membantu penulis, mohon maaf apabila tidak dapat disebutkan satu-persatu karena kealpaan penulis..

Penulis menyadari apabila dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan karena keterbatasan pengetahuan dan pengalaman. Oleh karena itu, kritik dan saran sangat diharapkan. Semoga skripsi ini bermanfaat dan dapat digunakan sebagai wacana bagi semua pihak yang membutuhkan.

Surabaya, 29 Oktober 2015

Erlangga Putra Satriya